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２０２３年度 第１回外国語学部教授会 議事録要旨 

日 時：２０２３年４月２４日（月）１４時５０分～１６時３０分 

場 所 ： ビデオ会議システムおよび対面によるハイブリッド会議 

構成員 ： ４３名（定足数２２名） 

出席者 ： ４３名（定足数充足） 

議 長 ： 山口 直人（外国語学部長） 

 

Ⅰ. 議案 

１． 学籍異動について                        

幹事より、資料に基づき、学籍異動が報告され、承認された。 

２．2023年度編入学生の単位認定について 

議長より資料に基づき、2023 年度編入学生の単位認定について説明があり、単位認定が承認された。   

３．学部長の職務代行について（資料なし） 

議長より、本年度の学部長職務の代行者は、輪番により日本語学科主任を指名したい旨の提案があり、

承認された。 

４．2023年度大東文化大学学業成績優秀者表彰者（温故知新報奨金）の選考について 

各学科主任より、資料に基づき、2023年度大東文化大学学業成績優秀者表彰者（温故知新報奨金）の

選考について説明があり、基準に基づき、２～４年次生の学科毎に上位３名が承認された。 

５．その他 

議長より、『外国語学部教員選考規程及び内規』の改訂について意見が求められ、特に異論が出なかっ

たので、今回の改訂版で決定する旨説明があり、本日より施行することが承認された。 

 

Ⅱ．報告承認事項 

１．2023年度入学試験合否判定について 

議長より、資料に基づき、2023年度入学試験合否判定について、執行部一任されていた英語民間試験

活用総合評価入試ついて、学部長決裁した旨の報告があり、承認された。 

２．2022年度外国語学部事業報告兼業務確認シートについて 

幹事より、資料に基づき、2022年度外国語学部事業報告兼業務確認シートについて報告があり、承認

された。 

３．2023年度日本語学科目 乗り入れについて 

日本語学科主任より、資料に基づき、2023年度日本語学科目 乗り入れについて報告があり、承認さ

れた。 

４．2023 年度「実務経験のある教員等による授業科目」に係る一覧表作成およびシラバスの提出につい

て 

議長より、資料に基づき 2023 年度「実務経験のある教員等による授業科目」に係る一覧表作成およ

びシラバスの提出について説明があり、承認された。 

５．兼業願いについて 

幹事より、資料に基づき、兼業願いについて報告があり、承認された。 

６．大東文化大学履修証明プログラムに関する規程及び大東文化大学履修証明プログラム遠距離通学費

支援制度規程の改正（案）について 

議長より、資料に基づき大東文化大学履修証明プログラムに関する規程及び大東文化大学履修証明プ
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ログラム遠距離通学費支援制度規程の改正（案）について説明があり、大学評議会の期限が教授会前だ

ったためメール会議を行い、反対意見が無く承認されたことが報告された。 

７．海外渡航について 

なし 

８．学生派遣について 

なし 

９．その他 

なし 

 

Ⅲ．報告事項 

１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

東松山担当主任より、資料に基づき、東松山キャンパス運営委員会報告について説明があり、報告さ

れた。 

２．定期試験実施方法等検討ＷＧからの報告について 

議長より、資料に基づき、定期試験実施方法等検討ＷＧからの報告について説明があり、報告された。

これについて 2件の意見が出された。 

３．学修成果の可視化に係るグラフ化について 

議長より、資料に基づき、学修成果の可視化に係るグラフ化について説明があり、報告された。 

４．CAP制による履修超過学生の指導報告について 

議長より、資料に基づき、CAP制による履修超過学生の指導報告について説明があり、報告された。 

５．2023年度年次有給休暇の取り扱いについて 

幹事より、資料に基づき、2023年度年次有給休暇の取り扱いについて説明があり、報告された。 

６．外国語学部オフィスアワー日程表について 

議長より、資料に基づき、外国語学部オフィスアワー日程表について説明があり、報告された。 

７．2023年度学長職務代理について 

議長より、資料に基づき、2023年度学長職務代理について説明があり、報告された。 

８．学部長会議申合せ事項について 

議長より、資料に基づき、学部長会議申合せ事項について説明があり、報告された。 

９．新型コロナウイルス感染症への対応等について 

議長より、資料に基づき、新型コロナウイルス感染症への対応等について説明があり、報告された。 

10．100周年記念事業推進室からの報告について 

議長より、資料に基づき、100周年記念事業推進室からの報告について説明があり、報告された。 

11．研究推進事務室からの報告について 

議長より、資料に基づき、研究推進事務室からの報告について説明があり、報告された。 

12．学生支援センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、学生支援センターからの報告について説明があり、報告された。 

13．教職課程センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、教職課程センターからの報告について説明があり、報告された。 

14．海外の大学（台湾／東華大学）との交流協定書の締結（案）について 

議長より、別紙資料に基づき、海外の大学（台湾／東華大学）との交流協定書の締結（案）について

説明があり、大学評議会の期限が教授会前だったためメール会議を行い、反対意見が無く承認されたこ
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とが報告された。 

15．教育・研究業績システム登録データの更新・確認作業について 

議長より、資料に基づき、教育・研究業績システム登録データの更新・確認作業について説明があり、

報告された。 

16．大学ポートレートの更新について 

議長より、資料に基づき、大学ポートレートの更新について説明があり、報告された。 

17．海外研究員・国内研究員・海外留学者の申請について 

議長より、資料に基づき、海外研究員・国内研究員・海外留学者の申請について説明があり、報告さ

れた。 

18．2024年度教員人事及びカリキュラム編成等にかかる日程について 

議長より、資料に基づき、2024年度教員人事及びカリキュラム編成等にかかる日程について説明があ

り、報告された。 

19．入学センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、入学センターからの報告について説明があり、報告された。 

20．創立百周年記念式典学生動画コンテストについて 

議長より、資料に基づき、創立百周年記念式典学生動画コンテストについて説明があり、報告された。 

21．内部質保証に関する報告について 

議長より、資料に基づき、内部質保証に関する報告について説明があり、報告された。 

22．国際シンポジウムについて 

国際交流センター長より、資料に基づき、100 周年記念事業としての国際シンポジウムについて説明

があり、報告された。 

23．その他 

スポーツ振興センター委員より、4 月 23 日の日本代表選手選考競技会において、女子 5000 メートル

で英語学科 1年生選手が大会新記録で優勝したことの報告があった。 

 

Ⅳ．教員人事 

議案 6．教員人事   

①令和 5年度中国語学科人事選考委員会の設置について 

中国語学科主任より、特任教授の後任補充人事に係る人事選考委員会の設置について提案があり、承

認された。 

②令和 5年度中国語学科研究補助員の採用について 

 中国語学科主任より、資料に基づき、令和５年度中国語学科研究補助員の採用について説明があり、

賛成多数により採用が承認された。 

③令和 5年度日本語学科教育補助員の採用について 

 日本語学科主任より、資料に基づき、令和５年度日本語学科教育補助員の採用について説明があり、

賛成多数により採用が承認された。 

④令和 5年度中国語学科非常勤講師就任辞退について 

中国語学科主任より、中国語学科非常勤講師から就任辞退願いが提出された旨説明され、承認された。 

⑤令和 5年度中国語学科非常勤講師の休職および授業措置（代講）について 

中国語学科主任より、中国語学科非常勤講師から休職願いが提出された旨説明され、代講者を中国語

学科非常勤講師 2名とすることが承認された。                     以 上 


